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Schriftliche Anfrage 
 

des Abgeordneten Markus Klaer (CDU)   
 

vom 12. Juni 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 15. Juni 2015) und  Antwort 

 

Eingetragene Lebenspartnerschaften und Regenbogenfamilien in Berlin   
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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Schriftliche Anfrage wie folgt:   

 

1. Wie viele Eingetragene Lebenspartnerschaften 

wurden seit ihrer Einführung in Deutschland im Jahr 2001 

in Berlin geschlossen (bitte aufschlüsseln in Jahre)? 

 

Zu 1.: 

 

2001   516 

2002   632 

2003   379 

2004   370 

2005   511 

2006   467 

2007   478 

2008   592 

2009   776 

2010   778 

2011   784 

2012   815 

2013   906 

2014   889 

Gesamt 8893 

 

 

2. Wie viele Eingetragene Lebenspartnerschaften 

wurden seit ihrer Einführung in Deutschland im Jahre 

2001 in Berlin geschieden (bitte aufschlüsseln in Jahre)? 

 

Zu 2.: Aussagekräftige Zahlen liegen nach Angaben 

des Amtes für Statistik Berlin-Brandenburg nur für das 

Jahr 2014 vor. Für die Jahre 2011 bis 2013 können nach 

Auskunft des Amtes für Statistik Berlin-Brandenburg 

keine vergleichbaren Zahlen generiert werden, da die 

Ergebnisse in diesem Zeitraum nicht nach dem Berichts-

jahr, sondern nur rückwirkend nach dem Rechtskraftda-

tum aufgearbeitet werden konnten. Im Jahr 2014 kam es 

in Berlin zu 150 Aufhebungen von Lebenspartnerschaf-

ten. Zahlen aus der Zeit vor dem Jahr 2011 existieren 

nicht. 

 

3. Wie viele sogenannte Regenbogenfamilien, in de-

nen Kinder bei zwei gleichgeschlechtlichen Eltern leben, 

gibt es seit 2001 in Berlin (bitte aufschlüsseln in Jahre)? 

 

Zu 3.: Daten hierzu werden nicht erhoben. 

 

 

4.  Wie viele Kinder leben seit 2001 in sogenannten 

Regenbogenfamilien in Berlin (bitte aufschlüsseln in 

Jahre)? 

 

Zu 4.: Daten hierzu werden nicht erhoben. 

 

 

Berlin, den 24. Juni 2014 

 

 

In Vertretung 

 

Bernd Krömer 

Senatsverwaltung für Inneres und Sport 

 

 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 06. Juli 2015) 

 


